

教育理念 「高い志 科学する心 未来を拓く力」



ローレル



県立日立第一高等学校
附属中学校
学校だよりNo. 66
平成29年7月21日
生徒数238名

教育目標：豊かな人間性と高い知性を有し、日本そして世界の未来を拓く次代のリーダーを育成する。



8月

夏休みの宿題

校長 村田 一弘

いよいよ待ちに待った夏休みです。でも、課外があったり、部活があったり、たくさん宿題が出ていたり、とても休んでいる気分にはなれないかもしれません。

7月21日の集会でお話ししましたが、夏休みは、物を考えるにはいい機会です。宿題を出しますので、次の問1～問4について考えてみてください。

- 問1 あなたの得意なことは何ですか。苦手なことは何ですか。どんな人になりたいですか。
問2 インターネットなどで、真偽が疑わしい情報に出くわしたとき、どんなことを確かめたらよいでしょうか。
問3 教科書に書いてあることは、どの程度、正しいと思いますか。
問4 知識というのは、あなたにとってどのように役立ちますか。また、役に立たないとすればどこどころですか。

問1の「自分は何者であるか」というのは永遠のテーマです。皆さんは、あと90年も自分と付き合いなければなりません。時間がたっぷりありますから、ありがたい自分に近づくことも十分可能です。この機会にじっくり考えて欲しいと思います。

問2～問4は、知識に関する問いです。授業などで、先生の言うことを「覚えて」、「練習問題を解く」ということで勉強した気分になっていませんか。重要なプロセスが抜けています。「考える」「吟味する」ということです。

夏休み明けに、これらのことについてお話をしますので、この4つの問いについて、できれば、それぞれ文章にまとめてみましょう（提出する必要はありません）。友達と話し合ったりすれば、内容が深まると思います。いろいろな本を読む中でヒントがあるかもしれません。

それでは、夏休み明けに、元気な皆さんと会えるのを楽しみにしています。



急な天気の変化など安全への注意を！

これまでに例のない大雨など、想定を超えた自然災害が起きています。夏休み中は、生徒が自ら判断し行動する場面が多くなります。各家庭におかれましても注意喚起をお願いいたします。

- 雷による被害
 - 雷鳴が聞こえたらすぐ建物の中や自動車等に避難する。
 - 木や電柱のそばは危険であるので4m以上離れる。
 - 近くに避難する場所がない場合は姿勢を低くする。
 - 雷鳴が止んでから20分程度は落雷の危険があることから安全な場所で待機する。
- 急な大雨による災害
 - 雨が降り始めたり、空や川に異変を感じたら、すぐ水辺から離れる。
 - 浸水した場所に注意する。
 - 大雨の時、地下施設は水が流れ込み危険である。

※「学校防災の手引き」（平成25年 茨城県教育委員会）より抜粋

7/15（土）学校説明会において、学校紹介の発表を披露！

7月15日（土）に開催した学校説明会には、1部・2部併せて約800人程の小学校5・6年生とその保護者が参加しました。各学年10名の代表生徒が、学年ごとに役割を分担して、案内・誘導や受付、そして会の進行役である司会と素晴らしい活躍ぶりでした。学校紹介として、1年生は、「附属中の一日」、2年生は、「部活動紹介」、3年生は、「特色ある取組」について発表し、ステージで大活躍でした。特に、3年生のパフォーマンスは、さすが3年生という内容で素晴らしいものでした。参加した方々に、附属中のよさが伝わったことと思います。



1年生



2年生



3年生

陸上競技、水泳競技、県大会でガンバル！

7/9（日）、10（月）に、ケーズデンキスタジアムで県民総合体育大会（陸上競技の部）が行われました。35℃を超える猛暑の中、選手は自己記録を更新するなど活躍しました。

選手 男子走り幅跳 3年 田島駿さん、女子110mH 2年 木幡美波さん（準決勝進出）
女子800m 2年 石川海音さん、1年女子走り幅跳 神戸妙子さん

7/16（日）、17（月）に、笠松運動公園屋内プールで県民総合体育大会（水泳競技の部）が行われました。選手は、自己記録更新を目指して頑張りました。

選手 男子100m、200m平泳ぎ 2年 堀江志堂さん、女子100m、200m平泳ぎ 2年 石川海音さん、女子50m自由形・100m背泳ぎ 2年 鴨志田真子
女子高飛び込み 3年 恒松爽風さん、1年 恒松愛菜さん

<県北総体（水泳競技）結果> おめでとう！

- 男子200m平泳ぎ 第3位 2年 堀江志堂さん
- 女子200m平泳ぎ 第1位及び女子100m平泳ぎ 第2位 2年 石川海音さん
- 女子100m背泳ぎ 第3位 2年 鴨志田真子さん、女子団体 第2位

文化面でもガンバル！インタラクティブフォーラム日立市大会で活躍！！

7/13（木）日立市教育会館で、インタラクティブフォーラム日立市大会が開催されました。本校からは、代表4名が参加し、日頃から鍛えている英語力を発揮してきました。

代表 2年 内田航生さん、小野葉奈さん、3年 松野知紀さん、駒啓吾さん

★吹奏楽部は、7/23（日）に常陸太田市のパルティホールで開催される第57回茨城県吹奏楽コンクール県北地区大会に向け、仕上げの練習に励んでいます。

★科学部は、7/22（土）に日立シビックセンターで行われる「エコフェスひたち2017」での発表に向けて取り組んでいます。

～明日から「夏休み」～

いよいよ明日7/22（土）から8/27（日）まで37日間の夏休みが始まります。基本的には家庭生活が中心となりますが、課外学習や部活動、職場体験学習など、学校で計画している活動や行事があります。そのため、保護者の皆様には、ご協力をいただく機会があることかと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。

また、家族旅行をはじめ家庭での行事や様々な体験活動など、夏休みだからこそできることもたくさんあることと思います。各家庭、各学年に合った過ごし方となるように、お子さんと一緒に計画を立て有意義な夏休みにしていただきたいと思います。

